

Angin Kencang, Sejumlah Pohon Tumbang Menimpa Rumah dan Hambat Akses Jalan

Afrizal - PADANG.INDONESIASATU.ID

May 12, 2022 - 00:16



PADANG, – Angin kencang disertai badai melanda Padang mengakibatkan pohon tumbang di sepuluh titik yang ada di Padang. Pohon tumbang menimpa empat rumah di lokasi yang berbeda dan menghambat akses jalan. Beruntung dalam peristiwa itu tidak ada korban jiwa.

“Badai yang melanda tadi ada, mengakibatkan sepuluh titik pohon yang tumbang. Saat ini petugas masih melakukan evakuasi di lapangan,” kata Kabid

Kedaruratan dan Logistik BPBD Padang, Basril.

Basril mengatakan, pohon tumbang di sepuluh titik tersebut, yakni di Jalan Gurun Laweh, Nanggalo. Di sana pohon menghambat akses jalan. Kedua, di Jalan Teknologi II, Surau Gadang, Nanggalo, pohon tumbang ini juga menghambat akses jalan.

Ketiga di Jalan Wira Sakti I, Perumdan I Surau Gadang, Nanggalo persisnya di dekat Kompi C. Di sana pohon menimpa rumah dan menghambat akses jalan.

Lokasi ke empat, di Kantor Lurah Air Pacah, pohon juga menghambat akses jalan. Kelima, Jalan Padang Kemiling, Air Tawar Timur, pohon juga menghambat akses jalan. Keenam, Jalan Patenggangan Air Tawar Barat, di sana pohon tumbang juga menghambat akses jalan.

Ketujuh, di Jalan Andalas, pohon tumbang menimpa rumah dan kabel listrik. Kedelapan, Komplek Griya Mawar Sembada Blok B, Kampung Lapai, pohon menimpa rumah rumah dan menghambat akses jalan. Sembilan, di Jalan Jamaludin Waketok, Koto Parak Pisang, Pauh pohon menghambat akses jalan.

Terakhir di Tanjung Saba Pitameh, pohon tumbang menghambat akses jalan. "Seluruh petugas kita berdayakan ke lapangan untuk mengevakuasi seluruh material pohon yang tumbang, baik itu menimpa rumah maupun menghambat akses jalan," ujar Basril.

Dikatakan, pihaknya belum bisa mentaksir total kerugian akibat pohon tumbang di sepuluh titik di dua kecamatan di Padang.

"Saat ini kita fokus evakuasi saja, untuk korban tidak ada. Hanya ada beberapa rumah yang mengalami rusak ringan, akibat pohon tumbang," katanya.

Terakhir Basril mengatakan, kepada seluruh masyarakat Padang diharapkan agar selalu waspada dan berhati-hati apabila badai melanda di Padang.

"Kita terus ingatkan kepada warga maupun pengguna jalan, agar jangan berhenti dibawah baliho saat angin kencang melanda. Begitu juga jangan pernah berhenti dibawah pohon lindung saat badai," tutupnya. (***)